
 

  

  

 

 

 

12/10（火）進路講話 

(株)N.J.P.執行役員の塚田薫先生をお迎えし、１年生を対象としたキャリアに関する講話をしていただきました。 

「未来を作る人財になるには何が必要か考えよう～自分の可能性を信じて～」というテーマで、自分の「個性」につい

て考え、それを生かせる職業を探すことの重要性を学びました。新紙幣に描かれている人物やドラえもんでキャリアを

考えるユニークな切り口が印象的でした。 

生徒たちが自分の個性と向き合い、現在と未来をしっかりと考えるきっかけとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12/23（月）生徒会役員任命式 

7名の新生徒会役員が校長より任命を受けました。 

新生徒会長の 1iA小室みのりさんが所信表明演説を行い、会長として 

目指す学校像について語りました。 

 

 

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

第 223 号  

 (令和７年１月 16 日 ) 大子清流高校イメージキャラクター 

ぶなりん 

新生徒会役員 一覧 

 

会  長：小室みのりさん（1iA） 

副会長：塚田一彦さん （2iA） 

星楓さん     （2iA） 

書  記：益子結稀さん （2iA） 

永山咲希さん （2iA） 

会  計：齋藤琳さん   （1iA） 

益子和大さん （1iA） 

【生徒会長 小室みのりさんより】 

この度生徒会長となりました、小室みのりです。会長という大役を担えることを、たいへん光栄に思っています。 

私は、月に一度「あいさつ運動」を実施したいと考えています。あいさつは、気持ちの良いコミュニケーションを

生むきっかけになると考えているからです。あいさつを通して、学年の垣根を超えて交流を活発にし、学校全体の

雰囲気を良くしたいです。 

しかしながら、私達生徒会役員だけで学校を変えていくことは難しいとも思います。皆さんのご協力を得なが

ら、生徒全員が笑顔になれる学校を目指し、精一杯努力してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 



12/20（金）キャリア対話 

２年総合学科の「未来探究」の時間に、地域で働く６名の方をお招きし、「なんで私たちは働くのだろう」をテーマ

に対話を行いました。さまざまな職種で活躍されているゲストの方々に、現在の職業を選択した理由等を始めとした

お話を伺い、グループに分かれ、働くことについての対話をしました。 

「なぜ働くのか」という問いを生徒たちが自分なりに考えることは、就職活動を後に控える生徒たちにとって、大き

な経験となりました。この学びを活かし、来年、あるいは卒業後も主体的なキャリア選択を行ってくれると信じています。 

 

 

 

 

1/8（水）ウエイトリフティング部 関東選抜大会壮行会 

2iA齋藤大暉さんが 1/18（土）に行われる第 40回関東高等学校ウエイトリフティング 

競技選抜大会へ出場するため、壮行会を行いました。 

齋藤さんは、予選会でもある新人大会にて、スナッチ 81kg クリーン&ジャーク 98kgを 

記録し、男子 81kg級にて第１位の成績を収め、上位大会へ選抜されました。 

  関東選抜大会は埼玉県上尾市 総合スポーツセンターにて行われます。自己ベストの 

更新を目指し、さらなる活躍が期待されます。 

 

1/15（水）１学年 校外学習（日本科学未来館） 

１学年の生徒が校外学習で日本科学未来館を訪れました。  

特別展の「パリ・ノートルダム大聖堂展」は、世界遺産のノートルダム大聖堂の創建時から現代までをタイムトラベ

ルする体験型の展覧会です。塔の中にいるような没入感を味わいながら、生徒たちは歴史の旅を体験しました。世界

遺産の歴史と、最新技術によって大聖堂が再び光を取り戻していく様子を体験することで、文化財保護の大切さを

考えるきっかけとなったのではないでしょうか。 

 常設展では、老化に伴う身体的な変化を科学技術で擬似体験可能な「老いパーク」に関心が集まっていました。 

 最先端技術による、普段の学校とはひと味違った学びの場に、生徒たちも興味津々の様子でした。 

  


